

地域の中で信頼される大人に

県協議会 理事 **霜越 儀一**
(川崎地域)



川崎市を代表して第26期の理事を務めています。

どうぞよろしくお願い致します。

さて、私たちの活動も、情報技術の発達で子どもたちの様子がわかりにくくなってきています。様々な団体の皆様との情報

交換をより多くし、地域の大人が子どもたちと出会う機会を増やすことが大切だと思います。今重要なのは、『地域の中で信頼できる大人』を子どもたちが必要としているということです。

問われる大人の役割、子どもを主役にできる環境が大事だと思います。

今後とも皆様の一層のご協力を賜りますようお願い申し上げます。

地域のつながり

県協議会 理事 **山口 晴美**
(湘南地域)



湘南地域の理事を務めます秦野市の山口です。昨今、青少年がまきこまれる非行や犯罪、ネット社会によるいじめや勧誘、また肉親によるネグレクトや暴力といった、耳を疑う痛ましい報道に毎日接します。

こういった厳しい環境の中、

青少年指導員は、子どもの健全育成を目指す活動の中核を担ってきました。

湘南地域の5市3町でも子どもたちに今しかできない体験を提供するべく、様々な独自活動を行ってきています。

今後、さらに連携を深め、地域全体で情報を共有して行事を展開することができたらと考えております。

どうか、皆様方のご協力をお願いいたします。

地域との連携

県協議会 理事 **織田 俊美**
(横須賀三浦地域)



第26期、横須賀三浦地域から理事となりました織田です。よろしくお願ひします。

最近、特にネットによるいじめや犯罪に巻き込まれたり、依存症になったりするようなケースが多々あります。ITの進化は日進月歩で、私たちが追いつ

いていくには大変な時代です。

子どもたちとの会話や繋がりを通して健全育成、そして非行・被害にあわないよう取り組んでいきたいと思ひます。

また、他の青少年育成団体と連携しての見守りが、犯罪を未然に防ぎ、あるいは抑止効果になると考えています。

私たちの活動を、より多くの人たちに知って頂けるよう地域と学校と家庭との連携も大切なことだと思ひます。

最近気になること

県協議会 理事 **杉本 聡**
(県西地域)



この度、県西地域より理事になりました小田原市の杉本です。県西地域と他地域がスムーズに情報交換と交流ができるよう、また県とのパイプを上手くつなぐことができるように努めますのでよろしくお願い致します。

最近気になることは、やはりインターネット利用に関わる問題です。地域でいろいろな会議に出席すると必ずその話題になります。自分の子どもが中高生の時には関心がありましたが、現在こんなに深刻な問題になっているとは、つい最近まで想像できませんでした。私たちも勉強し、子どもたちが犯罪に巻き込まれないように活動していきましょう。



地域で育てよう！ 青少年。

県協議会事務局

県青少年指導員連絡協議会では、青少年指導員の存在や活動を広く県民に知っていただくため、「地域で育てよう！ 青少年。」をキャッチコピーにPRを行っています。

地域のイベントやキャンペーンでキャッチコピー入りの「のぼり旗」を掲げて活動をアピールしたり、県のホームページや保護者向けのチラシに地域で青少年指導員が活動していることを掲載しています。

皆さんも日々の活動で、青少年指導員の積極的なPRをお願いします。